



高岡 **北**  
ロータリークラブ  
TAKAOKA-NORTH  
ROTARY CLUB



例会日・毎週月曜日 12:30～13:30	創立・1980年5月19日	会長	山辺 知代
例会場・ホテルニューオータニ高岡	認証・1980年6月12日	幹事	吉谷奈艶子
	国内創立順位・1489	公共イメージ委員長	片岡 長司

## 第1941回 例会 8月5日(月)

### ◇点鐘

### ◇国歌斉唱

### ◇ソング “四つのテスト”

### ◇ゲスト並びにビジターの報告

ゲスト：富山第4グループ ガバナー補佐 津田 隆 様  
(小矢部中RC)

### ◇会長挨拶並びに報告

本日はガバナー補佐の津田様、ようこそお越しください、ありがとうございます。どうぞお手柔らかにお願いします。



先週の金曜日に高岡西ロータリークラブが主催されたパリオリンピック男子バスケットボールのパブリックビューイングを高岡テクノドームへ吉谷さんと海下さんと原さんで行って来ました。財団の補助金を使って開催されたそうで、800人を超える観客が来た大きなイベントとなり、大盛況でした。高岡西ロータリークラブの会員の方はお揃いのTシャツで一斉懸命運営されていました。途中もしかしたら逆転するかとほらはらしながら、ルールもわからず観戦していましたが、とても良い経験になりました。翌日、西RCの小竹直前会長と委員会でお話しをする機会があったのですが、やはりロータリーは地域の為に活動をする活動を積極的にやる必要があると言われておられました。土曜日は、皆さんと一緒に隣のお部屋で納涼夜間例会を開催しました。久々に皆さんとはしゃいで楽しかったかなと思います。また、来年機会があれば参加したいと思いました。このように楽しい機会が多いロータリーです。引き続き楽しんで活動していきましょう。

### ◇委員会報告

\*片岡公共イメージ委員長より、ロータリーの友8月号の紹介

### ◇ニコニコBOX報告

富山第4グループガバナー補佐 津田 隆 様：

本日はよろしくお願いたします。

山辺会長：ガバナー補佐津田様、本日はよろしくお願いたします。

八塚昌俊君：富山第4グループガバナー補佐津田隆様、ガバナー補佐訪問ご苦労様です。津田様の卓話楽しみにしています。

海下 巧君：結婚祝、ありがとうございました。

村牧啓功君：今日、介護保険被保険者証が届きました。ずっと元気高齢者でいたいです。

誕生日祝を頂いたお礼。

中村勝治君：昨日、大相撲の佐渡ヶ嶽部屋の一行が来店。

炊いてあったご飯がすべてなくなりました。

【今年度ニコBOX累計額 60,000円】

### ◇幹事報告

- 1) 本日例会終了後、ガバナー補佐とのクラブアッセンブリーを開催いたします。
- 2) 次週8月12日(月)は法定休日のため休会です。再来週、8月19日(月)はガバナー公式訪問です。
- 3) 事務局のお盆休みは、ガバナー事務所に準じ8月14日(水)～16日(金)までとなります。
- 4) 回覧：①2025-2026年度 派遣交換学生募集要項  
②第8期ロータリー・リーダーシップ研究会(RLI)パートIのご案内  
③ガバナー月信NO.2  
④会報NO.2、3
- 5) 配布：①ロータリー財団より確定申告用領収書(2024/1～2024/6納付分)

### ◇出席報告 出席者 21名 メイクアップ済 0名

名誉会員	会員数	本日の出席率	7/22例会修正出席率
1名	33名	80.77 %	84.0 %

## ◇本日のプログラム (担当：幹事)



「ガバナー補佐訪問」  
富山第4グループ  
ガバナー補佐 津田 隆 様

初めて貴クラブに伺いましたが、非常にほのぼのしたアットホームなクラブというのが、私の感想です。ちゃんと DEI を実行されているなど感心しております。

今ちょうど暑いさなかにパリでオリンピックが開催されています。日本選手団はおおいに頑張ったたくさんのメダルを獲得しております。それを見ると勝者より敗者の表情が印象に残っています。日本の選手が負けたときにこの世の終わりのような表情をされていますが、外国の選手は悔しそうではありませんが、笑って勝者をたたえているように感じます。私見ですが日本選手団はおそらく国中の期待を背負って過剰なプレッシャーがかかっているのではないかと思います。必ずしもそうではないと思いますが、外国の選手はオリンピックを一つのスポーツとして楽しんでいるのではないかと感じます。結果は関係なく称えてどの選手もよく頑張ったという目で観戦したいと思います。

私は去年の8月にガバナー補佐を拝命しました。小矢部中ロータリークラブはパスト会長会でガバナー補佐候補を決めて理事会で決定します。私は所用がありパスト会長会を欠席したのですが、見事に選出され、翌日先輩からの電話で知りました。そして今日に至ります。

正直、ガバナー補佐になったので、ロータリーに詳しくなるわけではないし、知識が増えるわけではありませんが、お話しさせていただきます。

皆さんの活動計画書や、ガバナー月信にも書いてありますが、今年度のRI 会長のテーマは「ロータリーのマジック」です。私たちの日頃のロータリープログラムを実行することが言い換えればマジックとなるのではないかと思います。意欲的に奉仕プログラムに取り組んでいくことが、地域社会もそうですが、自分たちロータリアンも人生を豊かにすることにつながると思っています。

今年度2610地区のガバナーは宇奈月ロータリークラブの大橋聡司さんです。地区のテーマは「ロータリーを高めよう」です。8月19日にガバナー公式訪問で詳しい話をされると思いますが、簡単に言えば、ロータリーの目的を遂行するために、個々の会員だけでなくクラブの力を高めていくことが、ロータリーの奉仕活動、地域社会に貢献する力になるので、クラブを活性化する力を高めよう、地区としてはそのお手伝いを行うということで、そのためのツールとして、特にデジタルの力をおおいに活用し、例えばクラブの運営などを数値化して目標意識をもってやろうということだと思います。一生懸命努力し、成果が出る、出ない、それを検証するという考え方をしてこなかったため、楽しく奉仕活動をするぐらいの認識しかなかったものを目に見えるようにするのは、効率が良いですし、より活性化されると思います。

去年から3Year Target を掲げていますが、なぜ3か年の計画を今たてなければならぬのかということ、長期的な視野をもって目標設定をすることにより、クラブの未来を見据え、活性化する狙いがあります。

今年の1月1日に発生した能登半島地震の復興支援の対応について、今月のガバナー月信にも載っておりますが、先日2回目の復興支援会議がありました。実は台湾から義援金として3,000万円送られてきました。直後に台湾の花蓮でも大地震があったので、返金する旨を伝えただけですが、固辞され、復興に役立ててほしい旨伝えられました。その3,000万円とあと2億円、資金として余裕ができたため、ロータリーの奨学金の1年間延長や、奨学金対象者の人数を増やすということになりました。詳しくはガバナー月信を読んでいただければ幸いです。

支援金の使い道は、ロータリークラブの支援、被災したロータリアンへの支援、被災した地域への支援ということを考えております。石川第3、第4グループ、氷見の各ロータリークラブなど、被災した地域、クラブがありますので、そちらに支援する用意があります。これも今進めております。

それから、マイロータリーの登録についてですが、あまり進んでおりません。高岡北ロータリークラブは、現在36.36%です。地区としては100%を目指したいとのことなので、皆様のご協力をお願いいたします。

地区大会は、来年の3月15日～16日に黒部市で開催されます。沢山の皆様のご登録をお願いいたします。

来年の4月6日に小矢部でIMを予定しておりますので、皆様ご参加をお願いいたします。

私は4年前に悪性リンパ腫を患っており、現在再発し治療中です。告知を受けたときはショックで自分の死を意識しました。悪性リンパ腫は横隔膜の上下で分かれるようで、全身はアウトです。私は上の方だけだったので化学療法を行いました。欧米人に多いホジキンリンパ腫で、ちょうど新薬がアメリカで開発され、それを試したところとても効きました。1週間投与、1週間自宅療養を繰り返し1年行いました。1回目は寛解しました。4年前ということでコロナが全盛期で、面会は無理でしたが、クラブの仲間が電話をしてくれました。自宅にも会いに来てくれてとても嬉しかったです。寛解して初めて例会に出席した時は、みんなが歓迎してくれて、大変嬉しかったです。ロータリーに入って良かったなとしみじみ思いました。

## ◇8月在籍表彰

魚住 晃一君 (13年)

## ◇8月結婚記念日お祝い

海下 巧君 (8日、28年)

片岡 長司君 (24日、15年)

## ◇8月誕生日祝い

木村由希子君 (11日) 村牧 啓功君 (17日)

片岡 長司君 (24日) 斎藤 寿雄君 (26日)

早川 勇君 (31日)

